

Cuba organise une réunion des ministres de la culture de la CELAC



La Havane, 10 sept (RHC)-. Fernando Rojas, vice-ministre cubain de la culture a annoncé ce mercredi que notre pays organise à La Havane une réunion des ministres de la culture des pays membres de la Communauté des Etats latino-américains et caribéens (CELAC), les 18 et 19 septembre.

24 pays ont jusqu'à présent confirmé leur participation. Fernando Rojas a précisé que 18 ministres ou des personnalités occupant des postes équivalents seront présents à cette rencontre qui a parmi ses principaux objectifs la systématisation de projets culturels d'articulation régionale.

Le vice-ministre cubain de la culture a expliqué qu'à l'ordre du jour de cette réunion il y a aussi la conception du Plan d'action de la CELAC pour accomplir une des décisions des sommets de cette communauté. Ce plan d'action accorde un rôle de premier ordre aux politiques publiques en tant qu'agent pour la régulation de la culture, ce qui marque la différence de la vision néo-libérale.

Cette rencontre fournira également l'occasion pour la tenue d'entretiens bilatéraux et la signature d'accords de coopération.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/68625-cuba-organise-une-reunion-des-ministres-de-la-culture-de-la-celac>



Radio Habana Cuba